



*Helft auch Ihr mit,
etwas für die Kleinsten in
unserem Kreis zu tun.*

DANKE

Der Förderverein des Kindergarten Söchtenau-Schwabering hat sich zum Ziel gesetzt, den Kindergarten, der eine wichtige Einrichtung in unserer Gemeinschaft ist, finanziell und ideell zu unterstützen. Des Weiteren wollen wir das dörfliche Miteinander fördern.

Dazu brauchen wir Euch!

Wie hilft der Kindergartenförderverein?

- Er unterstützt Neuanschaffungen, z.B. Spielzeug, Nikolausgeschenke, Inneneinrichtung, Spielgeräte im Garten.
- Ausflüge der Kindergartenkinder und insbesondere der Vorschulkinder werden mit gesponsert oder auch durchgeführt, z.B. Theaterbesuch, Kletterwald.
- Veranstaltungen werden organisiert, z.B. der Kinderfasching, Bewirtung beim Martinsumzug.

Alle im Kindergarten angemeldeten Kinder profitieren vom Förderverein. Deshalb brauchen wir die Hilfe aller Eltern. Bitte werdet auch Ihr Mitglied!!!

Dazu einfach die Anmeldung ausfüllen und den Abschnitt im Haus für Kinder „Sternschnuppe“, oder beim Kindergartenförderverein abgeben.